

24Jam

Babinsa Koramil 0824/17 Sumberbaru Dukung Pompanisasi Pada Percepatan Tanam Padi Bersama Petani

Siswandi - JEMBER.24JAM.CO.ID

Oct 23, 2024 - 14:25



JEMBERr - Pada hari Rabu, 23 Oktober 2024, Babinsa Koramil 0824/17 Sumberbaru Desa Yosorati, Serma Nuri kembali menunjukkan komitmennya

dalam mendukung ketahanan pangan dengan melakukan pendampingan dalam kegiatan pertanian di wilayahnya.



Babinsa terlibat langsung dalam penanaman padi bersama para petani, salah satunya Seno (53), pemilik lahan seluas 1,5 hektar di Dusun Sumberjo Desa Yosorati Kecamatan Sumberbaru. Lahan seluas 1,5 hektar diairi menggunakan air dari sungai, Menggunakan alat mesin pompa air.

Pengairan menjadi salah satu sumber kendala utama bagi para petani di daerah tersebut. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan pertanian ini diharapkan dapat meningkatkan motivasi petani untuk terus mengelola lahan pertanian secara optimal guna mendukung program ketahanan pangan nasional, dengan pompanisasi yang dilakukan.

Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Cke Aliyil Abror, membenarkan adanya kegiatan pendampingan pertanian tersebut, sebagai bagian dalam kegiatan kewilayahan, kita melakukan penampingan mulai Dario olah lahan hingga panen, dengan mengawal apa yang menjadi kendala petani, seperti pengairan irigasi dan lain-lain, yang diupayakan dibantu Babinsa bersama Petugas Pertanian Lapangan (PPL).

Seperti yang dilakukan di Desa Yosorati dilahan milik Seno (53), pemilik lahan seluas 1,5 hektar di Dusun Sumberjo Desa Yosorati, oleh Babinsa Serma Nuri yang dibantu pengairan irigasi dengan pompanisasi dalam melakukan percepatan tanam padi. Tegas Danramil 0824/17 Sumberbaru.



Dandim 0824/Jember, Letkol Arm Indra Andriansyah, dalam konfirmasi menyampaikan, "Kegiatan pendampingan yang dilakukan Babinsa ini adalah salah satu bentuk nyata Kodim 0824/Jember dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah. Kita berharap dengan adanya keterlibatan langsung dari Babinsa, dapat memberikan motivasi dan bimbingan kepada para petani untuk memaksimalkan hasil panen mereka.

Hal ini juga menjadi bukti bahwa TNI hadir di tengah masyarakat tidak hanya dalam urusan keamanan, tetapi juga dalam membantu meningkatkan produksi pertanian." Sebagai implementasi Kerjasama Kementerian Pertanian dengan Panglima TNI.

Melalui pendampingan ini, diharapkan dapat tercipta sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional yang berkelanjutan di wilayah Kodim 0824/Jember, dalam mendukung program pemerintah pusat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)